

4. **Betriebskosten Nassauhalle 2015**

Vorlage: 0330/2016

Im Jahr 2013 wurde der doppische Haushalt in der Gemeindeverwaltung Weinböhl eingeführt. Dieser Sachverhalt führt zu einer anderen Darstellung der Einzahlungs- und Auszahlungskonten. So ist ab 2013 erstmals der Leistungszeitraum ausschlaggebend für die Verbuchung der Ein- und Auszahlungen. Kalkulatorische Zinsen sind Gegenstand von Kalkulationen und werden nicht als Aufwand im Jahresabschluss gebucht.

Die Betriebskosten 2015 sind insgesamt leicht zum Vorjahr gestiegen.

Die Nassauhalle wurde 60 Stunden mehr als 2014 genutzt und ist bis auf wenige unregelmäßige Zwischenzeiten voll ausgelastet.

Eine Erhöhung der Kosten ist im Hausmeisterservice auf Grund der Mindestlohnanpassung festzustellen.

Die Verbrauchsbetrachtung ergibt, dass Wasser-, Gas- und Stromverbrauch auf Grund der höheren Auslastung leicht gestiegen sind. Dies sorgt für einen Kostenanstieg in Höhe von rund 1.700,00 €. Die baulichen Unterhaltungskosten sind fast gleich zu 2014.

Es wurde 2015 ein Turnquader für 1.287,00 €, welcher für Wettkämpfe der Turner benötigt wird, angeschafft und ist den zu aktivierenden Vermögensgegenständen zuzuordnen.

In Auswertung der Betriebskostenabrechnung 2015 wird vorgeschlagen, die bisherigen Nutzungsgebühren im Jahr 2016 beizubehalten.

Beschlussvorschlag:

Die Betriebskostenabrechnung 2015 der Nassauhalle wird zustimmend zur Kenntnis genommen.

Die derzeit gültigen Nutzungsgebühren für die Sporthallennutzung bleiben unverändert.

Abstimmungsergebnis:

Mitglieder des Gremiums: 10

Anwesende des Gremiums: 9

Ja-Stimmen: 9

Nein-Stimmen: -

Enthaltung: -

Beschlusnummer: 100/11/2016

5. **Sonstiges**

Information über eine werbefinanzierte Gemeindebroschüre

Hauptamtsleiterin Frau Schneider informiert die Anwesenden, dass im Oktober eine neue Bürger-Informationsbroschüre, die werbefinanziert hergestellt werden soll, erscheinen wird. Anlässlich unseres Gemeinde-Jubiläums „666 Jahre Weinböhl“ gibt die IG Ortslehrpfad in Zusammenarbeit mit der Gemeinde eine Festschrift heraus, die jedem Haushalt zugestellt wird. Als Partner steht der Gemeindeverwaltung dafür die Firma „mediaprint infoverlag“ zur Seite.

Wahl der Sächsischen Weinkönigin

Frau Schneider weist die Anwesenden darauf hin, dass am 05.11.2016 die Wahl der Sächsischen Weinkönigin im Zentralgasthof Weinböhl stattfinden wird. Das ist für unsere Gemeinde ein großer Imagegewinn und wir unterstützen die Bewerbung dieser Veranstaltung.

Zenker
Bürgermeister

Gemeinderat

Kießler
Protokollabfassung

Gemeinderat